

Regierungsratsbeschluss

vom 28. November 2016

Nr. 2016/2091

Vertretung des Kantons Solothurn im Verwaltungsrat der Alpiq Holding AG

1. Erwägungen

Nach Artikel 12 Absatz 2 der Statuten der Alpiq Holding AG hat der Regierungsrat des Kantons Solothurn das Recht, einen Vertreter in den Verwaltungsrat der erwähnten Unternehmung abzuordnen. Alt Regierungsrat Christian Wanner, Messen, hat seit 1996 ununterbrochen als Vertreter des Kantons dieses Mandat ausgeübt. Im Jahr 2017 erreicht er das 70. Altersjahr, womit eine Wiederwahl gemäss Artikel 17 des Organisationsreglementes der Alpiq Holding AG an der nächsten Generalversammlung vom 17. Mai 2017 ausgeschlossen ist.

Neu soll Heinz Saner, Rechtsanwalt und Notar, Olten, das Mandat übertragen werden, als Vertreter des Kantons Solothurn Einsitz in den Verwaltungsrat der Alpiq Holding AG zu nehmen. Dem Verwaltungsratspräsidenten wird zuhanden der Generalversammlung ein entsprechender Wahlantrag zugestellt.

2. Beschluss

Das Schreiben an den Verwaltungsrat der Alpiq Holding AG wird beraten und beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an den Verwaltungsrat der Alpiq Holding AG vom 29. November 2016

Verteiler

Finanzdepartement
Staatskanzlei
Heinz Saner, Rechtsanwalt und Notar, Bachweg 49, 4600 Olten